



Ari Van Assche, Ph.D.
Professeur agrégé
Directeur du département des affaires internationales
HEC Montréal

Professeur agrégé et directeur du département des affaires internationales à HEC Montréal, Ari Van Assche est aussi chercheur honoraire à IRPP et fellow à CIRANO. Détenteur d'un doctorat en économie de l'Université de Hawaii à Manoa, ses recherches portent principalement sur le commerce international. Il étudie notamment l'organisation des chaînes de valeur mondiales, le rôle de la Chine dans les chaînes de valeur mondiales, et les implications pour la politique commerciale et la politique des grappes industrielles. Les résultats de ses recherches ont été publiés dans plusieurs revues scientifiques et il a été consultant pour diverses organisations gouvernementales canadiennes et internationales telles qu'Affaires Mondiales Canada, Transports Canada, La Banque Asiatique de Développement et La Banque Mondiale.